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ACTA RESUIIIIDA DE LA ASAMBLEA CANTONAL DEL SISTEMA PARTICIPACIÓN CIUDADANA

DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO DE FECHA 16 DE JULIO DE 2019
En la ciudad de Pedro V¡cente Maldonado, cantón del m¡smo nombre, provincia de P¡chincha, a los
diec¡séis dfas del mes de julio del año dos mil diecinueve, s¡endo las diez horas con veinte m¡nutos, se
da inicio a la presente Asamblea Cantonal, pres¡dida por el lng. Fabrisio Ambuludf , en calidad de Alcalde;
con la presencia de sus miembros: Concejales, Director de Planif¡cación y Ordenamiento Terr¡torial del

Gob¡erno Municipal, máx¡mos representantes de las ¡nstituciones públicas depend¡entes del Gobierno
Central con presencia directa en el cantón, representantes de rec¡ntos, barr¡os, asociaciones y

organizac¡ones del cantón; actuando en calidad de Secretario el Ab. Ja¡me Paul Polo Guerrero,
encontrándose presente además el Eco. Edw¡n Tubay, D¡rector F¡nanciero,
El Señor Presldente: da la bienvenida a los presentes y drspone que por Secretaria se de lectura a ¡a
convocatoria: Por d¡spos¡c¡ón de la máxima autoridad E ecut¡va del cantón,. conforme lo d¡sponen los
Arts. 241 del Código Orgán¡co de Organización Terr¡torial Autonomla y Descentralización, Art. 65 de la
Ley Orgánica de Participac¡ón Ciudadana y el Art. 12 de la Ordenanza que Conforma y Regula el
Funcionamiento del Sistema de Participac¡ón Ciudadana y Control Social del Gobierno Autónomo
Descentralizado Municipal del Cantón Pedro Vicente Maldonado; me perm¡to convocar a Asamblea
Cantonal para el dla martes 16 de jul¡o de 2019, a partir de las 1'1H00, en el SalÓn de Eventos de la
Mun¡c¡palidad, ub¡cado en la Calle 6 y Manuel Córdova Galaza, junto al Estadio, con la f¡nal¡dad de
tratar el s¡guiente Orden del Dla:
'1.- H¡mno Nacional de la República del Ecuador.
2.- Constatación de Quorum.
3.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Pres¡dente de la Asamblea.
4.- Conoc¡riiento del Anteproyecto del Presupuesto del Gobierno Aulónomo Descentralizado Mun¡cipal
del Cantón Pedro V¡cente Maldonado, para lo que resta del ejercic¡o fiscal 2019.
5.- Clausura de la Sesión.
El Señor Secretario: PRIMER PUNTO.- 1.- H¡mno Nac¡onal de la República del Ecuador.
(Se enfoaar, /as s agradas notas de nuestro Himno Nac¡onal)

28 El Señor Alcald6: siguiente punto del orden del dla,
El Señor Secreta¡io: SEGUNDO PUNTO.- 2.- Constatac¡Ón de Quorum Procedemos a constatar el

1 ING FABRISIO AMBULUDI ALCALDE PRESENTE

2 PTLGO, WILDER ANILEMA CONCEJAL PRESENTE

3 SR. ERLY BASTIOAS TORRES CONCEJAL PRESENTE

4
TGLO, CARLOS GAIBOR
PUENTE

CONCEJAL PRESENTE

5 SR. PATRICIO VALAREZO CONCEJAL PRESENTE

6 tNG. ARSENTo oñATE FLoRES CONCEJAL PRESENTE

7 ARO, MIGUEL ANGEL BORJA DTRECToR DE PLANrFrcAcróN PRESENTE

8 SR. BELISARIO ALMEIDA MESA JEFE POLITICO AUSENTE

LcDo. NEStoR CASAñAS orREcroR DrsrRrfAL DE SALUD púBLrcA N" r7D't2 AUSENTE

10 ING, GEANINA GUAVILES DIRECTORA DISTRITAL DE EOUCACION 17D12 AUSENTE

11
LIC, CARMEN DEL ROCIO
ARlAS

DIRECToRA DtsrRtrAL RUMtñAHUt- MEJTA MtES AUSENTE

12 SRA NANCY MONTERO REPRESENTANTE RECINTO SIMÓN BOLIVAR AUSENTE

13 SR, LUIS LOPEZ REPRESENIANTE RECINTO 1O DE AGOSTO AUSENTE

14 SR. LUIS CHILIOUINGA REPRESENTANTE RECINfO ALVARO PEREZ PRESENTE

15 SRTA. MONICA ORDOÑEZ REPRESENTANTE RECINTO SAN VICENTE OE ANDOAS PRESENTE

'16 SR SIXTO BONILLA REPRESENTANTE RECINTO SAN JUAN DE PUERTO OUITO AUSENTE

17 SR. ALERGARIO VARGAS
REPRESENTANTE RECINTO SAN ANTONIO DE LOS
LAURELES

PRESENTE

18
SR JOSE ALEJANDRO
MORENO

REPRESENTANTE RECINTO MONTE OLIVO AUSENTE.\\

19 SRA NARCIZA VASOUEZ REPRESENTANTE RECINTO SAN DIMAS PRESENTE '
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20 SR. HERNAN TORRES MALLA REPRESENTANTE RECINTO SALCEDO LINDO AUSENTE

21 SR. LAURo PEÑALoZA REPRESENTANTE RECINTO EL ÍRIUNFO PRESENTE

22 SR. HERNAN LEON REPRESENTANTE RECINTO SAN MIGUEL PRESENTE

23 SR. ARTEMIO GILER REPRESENTANTE RECINTO EL CISNE PRESENTE

24 SR. SEGUNDO NARVAEZ REPRESENTANTE DEL RECINTO KONMD ADENAWER PRESENTE

25 sR. SANTIAGo AMBULUDf REPRESENTANTE REctNToieucR PRESENTE

26 SR. FRANCISCO CABRERA REPRESENTANTE RECINTO 15 DE MAYO PRESENTE

27 SR MIGUEL OCAMPO REPRESENTANTE RECINTO LA BONANZA AUSENTE

28 SR. BLADIMIR GUZMAN REPRESENTANTE RECINTO LA INDUSTRIA PRESENTE

29 SR. NAPoLEÓN BoRJA REPRESENTANTE RECINTO MIRADOR DE LAS MINAS PRESENTE

30 SR. FREDDY SALAZAR REPRESENTANTE RECINTO NUEVA AURORA PRESENTE

31 SR. LUIS OCHOA REPRESENTANTE RECINTO BARRIO LINDO PRESENTE

32 sR. BoLtvAR luoeñR REPRESENTANTE RECINTO EL PROGRESO AUSENTE

33 SRA. JANETH GARCIA REPRESENTANTE REcINTo PAR¡ISo ALTo AUSENTE

34 SRA. CARMEN ESCOBAR REPRESENTANÍE RECINTO PAMISO BAJO AUSENTE
35 SR. PATRICIO JAMMILLO REPRESENTANTE RECINTO PROVINCIAS UNIDAS AUSENTE

36 sR. RRFAEL noonlcugz REPRESENTANTE RECINTO EL PESCADERO PRESENTE

37 WASHINGTON CAIZA REPRESENTANTE RECINTO TRES RIOS PRESENTE

38
SRA. MARGARITA
CAIMINAGUA REPRESENTANTE DEL BARRIO CENTML AUSENTE

39 SRA REINA MINA REPRESENTANTE DEL BARRIO ELOY ALFARO PRESENTE

40 SRA. VICTORIA JUMBO REPRESENTANTE DEL BARRIO EL PROGRESO AUSENTE
4',! SR. DOMINGO JIMEMENEZ REPRESENTANTE DEL BARRIo JoSUE IZAGUIRRE PRESENTE
42 SR. ABEL GUAMAN REPRESENTANTE DEL BARRIO KENNEDY ALTA PRESENTE
43 SRA. LICETH GÓMEZ REPRESENTANTE DEL BARRIO KENNEDY BAJA PRESENTE
44 SR. JONATHAN URETA REPRESENTANTE DEL BARRIO LUCHA DE LOS POBRES AUSENTE
45 SR. DAVID MORALES REPRESENTANTE DEL BARRIO LOS PINOS AUSENTE

46 SRA. MARCELA CACERES REPRESENTANTE DEL BARRIO LA ISIá AUSENTE

47 SRA FABIOLA FLORES REPRESENTANTE DEL BARRIO MIRAFLORES ALTA/BAJA AUSENTE

48 SR. AGUSTIIN AGUALONGO REPRESENTANTE DEL BARRIO MALDONADO ALTO PRESENTE

49 SRA. ROSA CABRERA T REPRESENTANTE DEL BARRIO MALDONADO BAJO PRESENTE

50 SRA. MIRIAM GUIZADO REpRESENTANTE DEL BARRto sex.losÉ PRESENTE

51 SRA. PIEDAD GoNzALEz REPRESENTANTE DEL BARRIO EL PLACER AUSENTE

52 SR. NELSON SIGCHOS REPRESENTANTE DEL BARRIO SAN CARLOS PRESENTE

53 SRA. MARITZA LOOR REPRESENTANTE DEL BARRIO SAN LUCAS AUSENTE

54 ÍGLA, VILMA PARMGA REpRESENTANTE DEL lolzlcló¡¡ SANTA ISABEL AUSENTE

55 SRA. FLOR JUMBO REPRESENTANTE DEL BARRIO 13 DE MARZO AUSENTE

56 SRA CARMEN CELI REPRESENTANTE DEL BARRIO NUEVO PORVENIR AUSENTE

57 SR. PEDRO SAN MARTIN REpRESENTANTE DE u lorzecló¡¡ oñRre RAMos PRESENTE
58 SRA. ANDREA ELENO REpRESENTANTE DE LA LolzActóN Los ESTERoS AUSENTE
EO SRA, ENMA MOLTALVAN GERENTA DE LA URBANIZAcIÓN SAN JUAN EVANGELISTA PRESENTE
60 ING. EDGAR SUQUINAGUA REPRESENTANTE DE LA DIVINA MISERICORDIA AUSENTE
61 LcDo. PETER ceoEÑo REpRESENTANTE DE u LolzlclóN vtcENTE ANDA eneseñt6
62 SR. EDWIN PAEZ REPRESENTANTE DE LA URBANIZACIÓN PUERTAS DEL SoL nuseNr\
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63 SRA, ANA VERDESOTO REPRESENTANTE DE LA LoTIzAcIÓN NUEVo AMANECER PRESENTE

64 SR, GAARIEL NAMNJO REPRESENTANTE oE LA LolzActóN sAN cARLos PRESENTE

65 SRA, SOLEDAD CHIZAGUANO REPRESENIANTE ASO VIRGEN DEL CISNE AUSENTE

66 SRA, MARCELA CACERES REPRESENTANTE DE LA ASOCIACIÓN MAGDES AUSENTE

67 SR, OIEGO BONILLA REPRESENTANTE DE ASOGALEC AUSENTE

68 SRA GLORIA RUIZ REPRESENTANTE ASO, NUEVOS HORIZONTES AUSENTE

69 SR, AAEL GUAMAN REPRESENTANTE ASO. 9 DE SEPfIEMBRE PRESENTE

70 SRA. ESTRELLA LOPEZ
REPRESENTANTE ASO, DE DESARROLLO COMUNITARIO
PEDRO VICENTE MALDONADO

PRESENTE

71 SR. SEGUNDO GUAMAN REPRESENÍATE ASO, FAENADORES 24 DE ENERO PRESENTE

72 SRA, REINA MINA REPRESENTATE ASO. COMERCIANTE MERCADO MUNICIPAL PRESENTE

73 SR, CELSO BRAVO
REPRESENTATE ASO, ARTESANAL PEOUENA INDUSTRIA
MICMAELCA

AUSENTE

74 SR, PATRICIO ALVEAR
REPRESENTAfE ASO. DE GAMOEROS PEDRO VICENTE
MALDONADO

AUSENTE

75 SR, HUMEERTO SANDOVAL
REPRESENTATE ASO, ARTESAML OE BIENES AGRICOLAS Y
PECUARIAS DE ANDOAS

PRESENTE

76 SR FRANCISCO CANGO REPRESENTATE ASO. AGROPECUARIA E INDUSTRIAL CELICA AUSENTE

77 SR. TEODORO CALI GUZMAN REPRESENTANTE DE LA COMPAÑIA TRAOENOR AUSENTE

7A SR. SANDRO FLORES
PRESIDENTE DE I-A COMPAÑIA DE TMNSPORTES PESADOS
RrvERAs DE cAoNl

AUSENTE

79 SR, VICENTE SARANGO GERENTE DE TRANSPELOJA AUSENTE

80 SR, ANIVAL SAN PEDRO GERENTE oE t coMpAñlA DE TAxts cARLorAxt PRESENTE

81 SR, RAMIRO VILLAMARIN PRESIDENTE DE LA coMPAÑh DE BUSES 8 DE SEPTIEMBRE AUSENTE

82 SR. JOSE SANCHEZ GERENTE DE tA coMpAñlA DE Moro rAxt PEV|MAL PRESENTE

83 SR, MIGUEL CHUMTA PRESTDENTE DE LA coMpAñlA DE TAxts rRANScoNoPt AUSENTE

84 SR, CESAR CASTRO REPRESENTANTE DEL SECTOR VIAL AL TORTUGO PRESENTE

85 SR, JAIRO ERAZO Red de Riegos PRESENTE

Se encuentran cuarenta y se¡s (46) m¡embros presentes; por tanto, contamos con quorum para ¡nstalar la
presente sesión señor Alcalde;
El Soñor Alcalde: sigu¡ente punto del orden del día;
El Señor Secretario: TERCER PUNTO.- 3.- lnstalac¡ón de la sesión por pafte del Señor Presidente de la
Asambloa.
El Señor Pres¡dento: agradecerles por la acog¡da que han dado a la presente convocatoria, les damos
la más cordial b¡enven¡da a los señores Concejales, Presidentes de los recintos, barrios y organizaciones
de nuestro cantón que se han dado cita, a los directores departamentales y c¡udadania en general que

nos honi.an con su presencia; conforme lo d¡spone la normativa c¡tada en la convocator¡a remitida, se ha

convocado a la presente ses¡ón con la f¡nalidad de dar a conocer a Ustedes y por su d¡gno ¡ntermed¡o a
la ciudadanfa en general el anteproyecto del presupuesto para el ejerc¡cio f¡scal 20'19, cumpl¡endo as¡ la
última fase de la programación presupuestar¡a conforme lo dispone el COOTAD; proceso que iniciamos
convocando a Asamblea Cantonal en el mes de mayo, c¡ta en la cual Ustedes mismo nos dieron a

conocer las princ¡pales neces¡dades que trene cada sector, con estos insumos y contrastando con la
proyección de ¡ngresos para el siguiente año el Concejo de Planif¡cac¡ón real¡zó la pr¡or¡zaron las obras,
lo que sumado al gasto corr¡ente que consta en los POAS de cada d¡recc¡ón, dieron como resultado el

anteproyecto de presupuesto que en esta oportun¡dad nos permitimos poner a su considerac¡ón,
hac¡endo con esto efectivo el derecho a la part¡cipación crudadana consagrado en nuestra Constituc¡Ón;
el s¡gu¡ente paso de acuerdo a la Ley es que la Comis¡ón correspondiente analice el proyecto, emita lu
informe y este sea puesto a consideración de Conce¡o Mun¡c¡pal para su aprobac¡ón; con esta breüg
introducción qu¡ero re¡terar mi agradecimiento a todos Ustedes por su presenc¡a, con está€\
consideraciones queda instalada la presente Asamblea; s¡gu¡ente punto señor Secretar¡o -,ó\
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El Señor Secretario: CUARTO PUNTO.- 3.- Conocimiento det Anteproyecto det presupuesto
c_orrespondiente al eiercicio fiscal 2019 del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipat det banbn
Pedro Vicente Maldonado.
El Señor Presidente: para mayor ilustración he dispuesto al Director Financiero prepare una
presentaciÓn y explique a todos Ustedes como está estructurado el presupuesto para este año, tiene la
palabra el Economista Tubay;
El Director Financiero: Señor Alcalde, señores Concejales, ciudadanos que no acompañan, buenos
dÍas, con su venia me permitiré hacer una explicación de cómo está estructurado el anteproyecto de
presupuesto para el ejercicio fiscal 2019; conforme lo dispone elArt. 240 del COOTAD, se ha iealizado
la estimaciÓn tanto de ingresos como de gastos, teniendo en cuenta como manifiesto el señor Alcalde los
gastos que ya se han ejecutado hasta la presente fecha y considerando además lo que se trató en el
Consejo Cantonal de Planificación acerca de las obras que ya fueron priorizadas, teniendo en cuenta
estos dos aspectos, hay que explicar lo siguiente, los ingresos conforme lo establece el siguiente cuadro
están divididos en ingresos corrientes, ingresos de capital e ingresos de financiamientó, son los tres

En lo que tiene que ver a ingresos de financiam

PICHINCHA - ECUADOR
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realizando las gestiones, por lo que se ha proyectado el valor que se puede apreciar en el cuadro, monto
que está de acuerdo con lo que establece elCódigo de Planificación y Finanzas Públicas, lo que darfa un
presupuesto total de ingresos de $ 9.071.660,06, como se puede apreciar los ingresos de financiamiento
representan un 43o/o lo que está en gestión, evidentemente podemos darnos cuánta que los ingresos de
financiamiento son los mayores, pero sin embargo, lo ingresos corrientes están a la par de loj
de capital, lo que significa que dentro de los ingresos corrientes tenemos la gestión áe la

rESOS tiene el están detallados en el siguiente cuadro

N' DETALLE SUBTOTAL TOTAL

1 INGRESOS CORRIENTES 2.437.680,00 27to

11 IMPUESTOS 942.090,00 '100/o

13 TASAS Y CONTRIBUCIONES 439. 1 't0,00
5%

14 VENTA DE BIENES Y SERVICIOS 130,00 o%

17
RENTAS DE INVERSIONES Y
MULTAS 122.710,00 1o/o

't8 TRANSFERENCIAS Y
DONACIONES CORRIENTES 921.630,00 10%

19 OTROS INGRESOS 12.010,00 OYo

2 INGRESOS DE CAP]TAL 2.760.838,06 30Yo

24
VENTA DE ACTIVOS NO
FINANCIEROS 20,00 QYo

28
TRANSFERENCIAS Y
DONACIONES DE CAPITAL E
INVERSION

2.760 818,06 30o/o

3 INGRESOS DE FINANCIAMIENTO 3.873.142,00 43%

36 FINANCIAMIENTO PUBLICO 2.908.987,00 32o/o

37 SALDOS DISPONIBLES 20,00 o%

38
CUENTAS PENDIENTES POR
COBRAR 964.135,00 1 1o/o

ÍOTALES 9.071.660,06 100o/o

por el cobro de impuestos, tasas y contribuciones, de lo cual se ha logrado de 700 mil dólares que
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2
rccaudaba hace cuatro o cinco años, actualmente se recauda 1 m¡llón 200 m¡l dólares; en lo que t¡ene

5.1 GASTOS EN PERSONAL 1212007 .85

5,3 BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO 289030,00

5,6 GASTOS FINANCIEROS 20065,00

OTROS GASTOS CORRIENTES 89460.00

5,8 TRANSFERENCIAS Y DONACIONES CORRIENTES
49500,00

7,1 GASTOS EN EL PERSONAL 1264093.56

73 BIENES Y SERVICIOS DE INVERSION 1327762.96

OBRAS PUBLICAS 4254621 .69

7,8 TRANSFERENCIAS Y DONACIONES PARA INVERSIÓN 81869,00

8,4 BIENES DE LARGA DURACIÓN 278230.00

8,7 INVERSIONES FINANCIERAS 'l 0,00

9,6 AMORTIZACION DE LA DEUDA PUBLICA 80000,00

9,7 PASIVO CIRCULANTE 125010,00
Como podemos aprec¡ar los egresos co¡nciden con el presupuesto de ¡ngresos, esto es en resumidas
cuentas el anteproyecto de presupuesto; para respaldar toda la información se trabaja con el d¡stribut¡vo
del personal y a los POAS que cada direcc¡ón elabora y me remite, de los cuales quisiera referirme
pr¡ncipalmente al POA de Obras Publicas que es el que más conc¡ta el rnterés ya que ahí constan la

Gestión de Obras Públ¡cas

3
4
5
6
7

Control del equ¡po cam¡nero

Cuantificacrón de las actividades del equ¡po
caminero. lnformes mensuales de
volúmenes de material en los lastrados en
las vias del cantón.

Elaborac¡ón de pl¡egos, Térm¡nos de
referencia para contratac¡ón de obras y
consultorfas

lnspecciones de activ¡dades a ejecutar con
el Equipo caminero

Seguimiento y adm¡rac¡ón de los contratos
de obras

que

DIRECCION DE MOVIT

Proyectos Act¡v¡dades Preaupuesto

¡
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Construcción del sistema de
Alcantarillado Pluvial

Construcción de red de tuberfa y sumideros
para alcantarillado pluvialde una calle del
Barrio Eloy Alfaro 56.000,00

Asfaltado de la calle principaldel
Recinto

Proyecto de recubrimiento de Calles del
cantón 40.000,00

Readecuación del parque de la familia
Realización de inspecciones y entrega de
informes técnicos para entrega a contralorla 25.000,00

Construcción de canales interceptores
para la recuperación de la quebrada
delcolegio

Trabajos para la descontaminación de los
Esteros del Cantón

Construcción del Proyecto
recuperación delestero la sucia

Mediante lnterceptores Tramo 1-A
lnicio de Estero hasta el Barrio San

José. Costado lzquierdo

Trabajos para la descontaminación de los
Esteros delCantón

Gestión para la Devolución de IVA

Reparación de adoquinados lntervención de calles adoquinadas con
personal municipal

Mantenimiento de red de aguas del
GADMCPVM, parque de la familia,
Coliseo Municipal e lnfocentro,
Unidad de Tránsito y Transporte
Terrestre SRI-Consejo de Protección
de Derechos.

Mantenimiento para mantener un correcto
funcionamiento 65.000,00

Construcción de bordillos en varios
sitios del Cantón PVM- convenio con
EPMAPA

Mejoramiento vial mediante construcción de
infraestructura

lnstalación de asfalto en varios
Barrios de la Ciudad.

Proyecto de recubrimiento de Calles del
cantón

Adquisición de tubos y demás
materiales de construcción para el
sistema de alcantarillado pluvial
sanitario en varios sitios del Cantón
PVM- convenio con EPMAPA

lmplementación de alcantarillado sanitario y
pluvial mediante convenios
interinstitucionales 200.000,00

Construcción de planta de
abastecimiento de combustible

Dotar de un tanque de almacenamiento y
dispensador de combustible (diésel)

Construcción de lnfraestructura Ffsica
y Equipamiento para la Unidad de
Revisión Técnica Vehicular de PVM

Construcción de CRTV del Cantón

73.487,34

25.000,00

33.000,00

20.000,00

230.000,00

250.000,00

32.000,00

150.000,0(\
\
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Construcc¡ón de Cerramiento y
Ofic¡nas para el Patio de Retención
Vehicular

Construcción y adecuación del PRV del
cantón 60.000,00

Construcción de Of¡c¡nas para el Patio
de Retención Vehicular

Construcción de of¡c¡nas del PRV
provisional 1 1 .000,00

Conslrucc¡ón de Cerramiento,
escenar¡o y Horm¡gonado de Cancha
Uso Múlt¡ple El Cisne

Dotar de un espac¡o para realizar diferentes
activ¡dades culturales a más de las
deport¡vas

80.000,00

lnteNención y mejoramiento del
estadio

Habil¡tación de Ested¡o mediante drenaies y
cerram¡ento 150.000,00

Construcción y f¡scal¡zación del
Alcantar¡llado san¡tar¡o de los Barrios
San Carlos, y otros en PVM, y plantas
de tratamiento.

lmplementac¡ón de alcantarillado san¡tario
3.460,41

Lfneas, redes e ¡nstalac¡ones
eléctr¡cas

Lineas, redes e instalaciones eléctricas en
varios puntos del Cantón PVM 80 000,00

Compra de un recolector de basura
Mejoram¡ento del serv¡cio de recolección de
basura 130.000,00

Construcción del sistema de Agua
Potable para el Recinto La Cel¡ca y El
Cisne

Construcción de planta de tratam¡ento,
conducción y red de d¡str¡buc¡ón 1.700.000,00

Construcc¡ón de sistema de Agua
Potable para San Juan de Puerto
Ou¡to

Construcc¡ón de planta de tratamiento,
conducclón y red de distribución 304.000,00

Adqu¡sición de plantas de Tratamiento
de aguas serv¡das para la cabecera
cantonal

Tratar las aguas servidas del cantón
mediante plantas t¡po paquete 1.351.075,95

5.069.023,70
Hasta mi explicación, a continuac¡ón el señor D¡rector de Planif¡cación expondrá el detalle de las obras
que han sido priorizadas en sesión de Consejo Cantonal de Plan¡f¡cacióni
El D¡rector de Plan¡flcación y Ordenamionto Territor¡al: efectivamente nos reun¡mos los miembros del

Consejo Cantonal de Plan¡ficec¡ón y analizamos los pedidos real¡zados por los representantes de barrios,
rec¡ntos y asociaciones, y en base a la disponibilidad presupuestaria priorizamos las obras que se van a
ejecutar en el resto del año, conviene aclarar que muchas de ellas se realizarán por admin¡strac¡ón
d¡recta, es decir con los medios con los que cuenta la mun¡cipal¡dad, de tal manera que pongo a su
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N" RECINTO PRIORIDAD OBSERVACIONES

1 San Vicente de Andoas
Terminar Bordillos en diferentes calles del Centro
Poblado

2 San Juan de Puerto Quito Eiecución del Proyecto de Agua Potable Financiamiento BDE

3

San Antonio de los

Laureles Realizar el estudio de Alcantarillado Sanitario

4 Monte Olivo

Gestionar Alcantarillas vía y Adecentamiento del
Estadio Alcantarillas con GADPP

5 San Dimas

Legalización de la Lotización Extensión del Centro
Poblado, Diseño Parque y Eleckificación

Elechificación gestionar en E.E.Q.

S.A.

6 Salcedo Lindo Actualización del Proyecto Agua Potable
Gestionar construcción con
GADPP

7

ElTriunfo (Unidos
Venceremos I Techado sobre la cancha de uso múltiple

B

San Miguel (Unidos
Venceremos ll)

Escenario y Bateria Sanitaria para la Cancha uso
Múltiple, Mantenimiento Vial

I El Cisne

Cenamiento, Escenario y Hormigonado de la Cancha
de uso Múltiple Proyecto Agua Potable, lluminación
pública Gestión Con BDE y E.E.Q.S.A.

10 Konrad Adenauer mantenimiento Vial y Estudio Agua Potable Concluir
11 La Celica Cerramiento y drenaie del Estadio Aqua Potable Gestión BDE
12 15 de Mayo Asfaltado vía Celica- 15 de Mayo Gestión GADPP

13 La lndustria
Techado sobre Cancha de uso múltiple y
mantenimiento vial Gestión con GADPP

14 Mirador de las Minas I y ll Mantenimiento vial

15 Nueva Aurora
Techado de Cancha de Uso Múltiple y Estudio de
Agua Potable

techado Cancha está contemplado
en el POA y el Estudio Agua lo
hace EPMAPA- PVM

16 El Proqreso Mantenimiento Vial

17 Paraíso Escondido Alto Mantenimiento Vial

1B Paraíso Escondido Baio Mantenimiento Vial y Alumbrado Público Gestión con E.E.Q.S.A
19 Tres Ríos Lastrado de Vía y Eleckificación del Recinto Gestión con E.E.Q.S.A

20 El Pescadero
Electrificación y Gestión con GADPP construcción de
Puente

21 Provincias Unidas Mantenimiento vial

SECTOR URBANO

I Eloy Alfaro

Alcantarillado Pluvial Calle Principal, mantenimiento
vial de las calles de ingreso al Barrio y Alumbrado
Público de la Calle lngreso a la Hostería el Remanso

Alumbrado público Gestión con
E.E.Q.S.A,

2 Banio El Prooreso
Alcantarillado Sanitario y Pluvial de las calles a
asfaltar

3 Kennedy Baja terminar el Alcantarillado Sanitario el resto del Barrio Suministro de tubería

4 Los Pinos
Conshucción de bordillos y suminisho de Juegos
lnfantiles Juegos infantiles qestión GADPP

5 La lsla

Terminar Asfaltado y alcantarillados sanitario y pluvial,

definición de limites enhe barrio la lsla y 13 de Marzo
o inteqración en uno solo

Definición de barrios lo realizará el
Conceio Municioal

6 Maldonado Alto
Terminación asfaltado del barrio y ,que se tome en
cuenta el Recinto John F. Kennedy sector la Pradera

Hacer constar el recinto la Pradera
en el PDYOT

7 Lucha de los Pobres
Construcción de las Plantas de katamiento aguas
servidas y definición de línea de fábrica en las calles

Las plantas de hatamiento de A.
S. se gestiona un crédito con el
BDE

B San José
Descontaminación de un tramo del estero la Sucia
mediante interceptores y conducción a la Planta de \

8
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tratam¡ento

o San Carlos

Terminac¡ón alcantarillado sanilario y construcción
muros de ala en el empate v¡al enke Kennedy y San

Carlos
Alcantarillado sanitario gesl¡on con
eI BDE

10 San Lucas Alumbrado Público Geslión con E.E.Q.S.A

11 Nuevo Porven¡r

Terminación adoqu¡nado calles, alumbrado de la
cancha U.M.

12 Oñale Ramos

Term¡nación alcantarillado sanitario en dos calles y

Dlantas de Tratamiento Aouas &rvidas Gestión crédito con el BDE

13 Los Esteros

Alumbrado público, manten¡miento v¡al, alcantar¡llado

sanitario v Dlanlas de tralamiento de aquas servidas

Alcantarillado y Plantas de
lratam¡ento A.S. gest¡ón crédito
con el BDE

14 Divina Misericordia
Agua Potable, Alumbrado públ¡co ll etapa,
leoal¡zación de directiva

Legal¡zación D¡rectiva

Responsab¡lidad Social

15 Nuevo fu¡anecer Reparación de bater¡as sanilarias

Y ASOCIACI

I
Asociación Virgen del
Cisne

Reparac¡ón y mejoramiento baterías sanitarias y

soc¡alizar Drovecto nuevo mercado

2 Asoc¡ación MAGDES CaDac¡tac¡ón Jóvenes

Gestión GADPP, Consejo de
Protección Derechos y

Responsab¡l¡dad Soc¡al

3

As. Comerciantes
Mercado Municipal Adecentamienlo del Mercado

Con el nuevo Proyecto se

social¡zará el mejoramiento de las

cond¡c¡ones

4 MICMAELCA
Legal¡zación del fracc¡onam¡ento o permutar el área
que tienen con un lerreno en la zona industr¡al

Se analizará la posibil¡dad de
permuta

5 Compañia CARLOTM Señalización y nomenclatura de calles Revisar la Ordenanza

6

Compañia 8 De

Sepüembre

Estudio Min¡ term¡nal y desbroce de los costados de

vias rurales

Comisaria y Planificac¡ón

establecer multas

7 Aso. FEMPIDEC Areqlo de Bater¡as sañitarias, arreqlo oficinas

Esto es todo lo que se priorizó en el Consejo de Plan¡f¡cac¡ón Señor Alcalde;
El Señor Alcalde: agradecemos la part¡c¡pac¡ón de los técn¡cos, de la necesidades que fueron
expuestas por Ustedes en la anterior Asamblea, hemos priorizado a través del Concejo Cantonal las que
hemos considerado más ¡mportante y sobre todo lo que podrfamos ejecutar en lo que resta del año,
muchas de estas obras ya están e.iecuc¡ón, esto se debe a que hasta ahora hemos estado traba.jando
con el presupuesto prorrogado; no obstante, la Ley determ¡na que el anteproyecto de presupuesto debe
ser conocido por la Asamblea, si t¡enen alguna pregunta o aclarac¡ón que qureran que la hagamos
estamos para solventarlas; como d¡je hay traba.ios que han s¡do solicitados por los barr¡os y ya se las
está cumpl¡endo, algunas de ellas gestionando ante la Empresa Eléctrica Qu¡to, con el Consejo
Prov¡ncial y que se seguirán eiecutando en el transcurso del año; ya los Concejales conocerán y
aprobaran más a fondo en el Concejo Mun¡c¡pal; cualquier inqu¡etud que lengan que vaya acorde a lo
que estamos tratando, estamos gustosos de poder dar la respectiva expl¡cación; t¡enen la palabra;
Se concede la palabra al representante del Barrio Vicente Anda Aguirre, quien expresando su
saludo a todos los presentes manif¡esta: yo no pude estar en la reunión de pr¡orizac¡ón de obras, no sé si
todavía estamos a trempo para que nuestro barrió tenga una obra prior¡taria que nos ayude, nosotros
requer¡mos el alcantar¡llado de nuestro barrio, solo contamos con un pozo comunal y ese pozo esta por
colapsar, no sé s¡ se puede incorporar dentro de este presupuesto; no obstante con fecha 23 de abr¡l de
2019, hic¡mos llegar un documento donde constaba este pedido, ahora le hago la entrega de una cop¡a
del m¡smo;
El Señor Alcalde: como he dicho por eso es importante que los representantes acudan a las reuniones,
nosotros trabaiamos como Conseio de Planificación en base a las necesidades que se han expuesto acá
y pr¡orizamosi el trabajo que Usted hace referenc¡a está en manos de la Empresa Públ¡ca Municipal de
Agua Potable y Alcantar¡llado, porque ese barrio s¡ t¡ene redes lo que no tienen es conexión a la r(d
princ¡pal, yo habla solic¡tado que se haga un acercam¡ento con la empresa para que se haga !S\
¡nterconex¡ón con la red principal, pero eso de acuerdo a la ordenanza tiene un costo, en es§
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compromiso hemos quedado en las reuniones que hemos ten¡do; entonces si podemos considerarlo en
el POA porque no requiere de recursos,
Se concede la palabra al representante de la Asociación Artesanal de B¡enes Agrícolas y
Pecuarios de Andoas, quien expresando su saludo a todos los presentes manif¡esta: atendiendo la
expl¡cación que ha dado el Director de Plan¡f¡cación, en lo que tiene que ver con el mantenimiento de las
vías, no escuche que se haya tomado en cuenta el tramo Andoas-El C¡sne, hay que tomar en cuenta que
por esa vía transitan cada seis meses los carros con cerca de 200 m¡l aves y todos los días la producc¡ón
de leche; entonces yo s[ creo que se tuviera que se tuviera que tomar en cuenta, hay dos sector que
están más afectado en la zona de ENDESA y la entrada a Mangaloma; asf m¡smo hemos solicitado que
se nos facilite una máquina para limp¡ar todos eso palos que están en la or¡lla de las cunetas; pienso
señor Alcalde que se tiene que atender urgentemente esta vfa, muchas gracias;
El Señor Alcalde: los moradores de El Cisne, San Dimas, Monte Olivo hasta Pach¡jal son testigos que
con el Conseio Provincial ya estamos trabajando, están haciendo el mantenimiento vial respectivo y
obv¡amente van a ir por esta vfas también, si hay alguna emergencia mendaremos al Director de Obras
Pública para que evalué el problema e intervenga; les recuerdo que todavfa no hemos f¡rmado el
convenio con el Consejo Provincial, nosotros no tenemos la competencia en la v¡alidad rural, solo en la
urbano, sin embargo cuando se f¡rme el convenio podremos apoyar;
Se concede la palabra al representante del Recinto Barrio Lindo, quien expresando su saludo a
todos los presentes manifiesta: aquí es el momento de decir y hablar directamente con Usted señor
Alcalde y señores Concejales, que también tienen la obl¡gación yo he visto que el anterior periodo sallan
a los recintos y se tomaban las fotos, entonces señor Alcalde no se serfa un reclamo una reflexión un
favor pero hace un mes realizaron botar p¡edra y arreglar desde la bomba de gasolina de Caoni hasta el
Paratso Bajo, gracias les podrla dec¡r hasta el señor del señor Jiménez pasaron las maqu¡narias y quedo
bien, pero de ahí en adelante hasta el paraíso señor Alcalde por favor, señores Concejales a úsiedes
también les p¡do que se den un vueltita por ahf, llegaron las volquetas botaron la pieára y ni paso el
tractor no paso moto niveladora no pasó nada, y de hecl'lo la compañfa g de septiembre que ingresa a
sacar los pasajeros ya no ingresa, se h¡zo un of¡c¡o a su persona para un armico en el sector donde está
el señor Parra, ahí en inv¡erno se transforma en una laguna, entonces señor Alcalde de la misma manera
solicito muy comedidamente se dé trám¡te, de igual manera ya t¡ene conoc¡miento del puente silanche
solicito que nos ayude con un tractor una volqueta por favor, felicitaciones al señor Alcalde y señores
conceiales y por favor apóyennos, que nosotros también neces¡tamos, también aportamo! para el
desarrollo del País y del Cantón, muchas gracias;
El señor Alcalde: le vuelvo a recalcar esto por el pedido que nos ha hecho el señor ochoa, la
administraciÓn de la prefectura, s¡ ustedes van hacer un pedido o han ido hacer algún pedidó lo que nos
dicen es que están pon¡endo las cosas en orden, nosotros no tenemos ese inionveniente, pero de
acuerdo a las competencias y nosotros no podemos interven¡r directamente, el tema de alcantar¡llas en
la parte rural, se ha ped¡do se ha pedido al consejo provincial, pero como entro una nueva
administración además todavla no aprueban el presupuesto, nosotros ya tenemos una secuencia,
estamos con este avance y ellos todavfa no hacen eso, entonces yo si les pido que tengan un poco de
pacienc¡a, no es que nosotros no vemos o no hemos ido a ver, conocemos todo esó, como dijo la
Doctora mientras no pongan las cosas en orden donde ya puedan intervenir directamente, no podemos
nosotros tampoco hacerles paro al consejo Prov¡ncial para que vengan a trabajar, para todo el
Norocc¡dente t¡enen tres volquetas funcionando, nosotros tenemos todas nuestras vo(uetas operat¡vas
pero estamos trabajando en la parte Urbana, tengo que ubicar la carpeta asfáltica en los barrios que ya
está contratado tengo que ubicar en ciertas calles la tuberia, entonces no puedo deiar abandonado esto
estamos ya casi en el verano y tengo que aprovechar para cumpl¡r con estas obras, entonces no me
puedo descuidar tenemos contratado y el contrat¡sta tiene tiempos establecidos, yo si les p¡do un poco
de paciencia que no depende de nosotros depende de la Prefectura, todo lo que sea parte rural es de la
prefectura, hemos ped¡do a la señora Prefecta que se atienda lo más pronto posible, nos han pedido un
poco de tiempo;
Se concede la palabra al representante del Barr¡o Lindo San José, quien expresando su saludo a
todos los presentes manif¡esta: qu¡zá aclarar algo cuando h¡ce la petic¡ón pa¡a pioñzar las obras,
esclareci que el trabajo para el tratamiento para la dónde está el estero del silanche hemos e6tado
insistiendo por es algo de salubridad y les agradezco porque han tomado en cuenta este trabajo e\gri
Barrio, el lng. Freddy Taco nos indicó que ya estaba el presupuesto que les habfan donado yá esta\
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l¡sto, solamente faltaba la terminación del proyecto por parte del lng. S¡lva que tamb¡én ya está l¡sto, de
lo que hemos estado constantemente en el Mun¡cipio, lo que nos han dicho que a paáir de este mes
empezaba la obra, como barrio nos reunimos, entonces yo pedl una sala de reunione!, pero sol¡citamos
que se term¡ne la canchita que nos h¡c¡eron lo cual se anal¡zó que no hay un lugar para hacer la sala de
reuniones, esa era mi ¡nqu¡etud sobre esto de las aguas servidas es una obra no paia mi barrio sino para
todo el barrio las aguas que llegan ahl son la mayor parte de la cabera cantonal, esperando que se haga
lo más pronlo pos¡ble las obras, muchas g[acias;
El Señor Alcalde: vuelvo hacer hincap¡é en esto, cuando hablamos de una planif¡cac¡ón la vez pasada
les d¡je que no es que el dinero este ahf, hoy ya hemos hecho el proyecto los proyectos ya están en el
banco del estado y el financ¡amiento de esa obra nos han dicho que se va hacer ton la áevolución del
IVA q-ue nos debe el estado, ya nos envió la resoluc¡ón y env¡amos el conven¡o para la devolución que es
de USD 48,000.00 dólares para ejecutar estos colectores que se van hacer en el barrio San José la obra
cuesta como usD 58,000.00 dólares pero eso es lo que se les ha dicho, esa es la priorización que
estemos hac¡endo en el año 2019 parc ejecutar ya en el próximo mes, cuidemos la cancha con gradeiío,
las obras que hacemos es para el benef¡cio de todos los Pedrov¡centinos no solo para los moradores del
barrio y asf mismo las contr¡buc¡ones especiales no las pagan solamente los moradores del barr¡o la
pagamos todos los que vivimos en Pedro v¡cente Maldonado, la ordenanza es muy clara y la pagamos
todos;
Se concede la palabra al reptesentanto del Rec¡nto l5 do fitayo, qu¡en expresando su saludo a todos
los presentes man¡f¡esta: m¡ pedido es para la segunda etapa que sea lastrada por el motivo que ahora
ya no entra e carro de la basura entonces nos sentimos afectados porque algunos compañeros están
votando la basura al r¡o grande, ya no hay circulación de vehículos para la segunda etapa, conocen
entonces he pedido urgente si es posible que se amerite este caso lo más pronto posible que sea, y
nuesho pedido es que nos den acomodando en beneficio de nuestro rec¡nto señor Alcalde y señores
Concejales, eso es todo lo que puedo decir respecto a mi Rec¡nto y muchas gracias;
Se concede la palabra al tepresentante del Rec¡nto El Pescadero, quien expresando su saludo a

todos los presentes man¡f¡este: s¡ fuera posible nos explique sobre el puente del rio Pitzará y solic¡tarle el
lastrado de nuestra vfe, porque s¡nceramenle yo estuve en una com¡s¡ón en puerto euiio y me supo
dec¡r el señor lng. sant¡ago Mancheno que para este año no va a ver el puente si no para el 2'ozo, y eso
quis¡era saber de parte de Usted señor Alcalde como esta este mov¡m¡ento con el puente;
So concede la palabra al representante del Bar¡io Eloy Alfaro, quien expresando su saludo a todos
los presentes manifiesta: en está mañana yo quiero agradecerle al señor Alcalde y al Concejal W¡lder
Anilema, el 27 de este mes que tuvimos la reunión aquf que se pid¡ó que las aven¡das del Eioy Alfaro
estaban en pés¡mas condic¡ones enseguida a los tres dlas llego la maqu¡naria y estuvo ahí el Concejal
presente y me gusto porque ese es el trabajo de los Concejales estar allí v¡endo que se hagan las obras,
muchas de las veces no las hacen b¡en porque no hay quien les vea, pero en esta vez estuvo el Concejal
y se hizo un buen trabajo, gracias señor Alcalde por esa maquinaria solo lo que falto que llegue el rodiilo
no llego pero aun lo estamos esperando todavfa para que nos aplane un poco, este es m¡ pedido y
agradec¡miento que se haye cons¡derado las necesidades prior¡tarias ya que no hemos rec¡b¡do una obra
en el tiempo atrás, he llevado las fotos a m¡s compañeros y un representante t¡ene un conglomerado, me
voy contenta porque se tomó en cuenta una de las obras y que para el próx¡mo año podamos tener el
alcantar¡llado porque en realidad s¡ la neces¡tamos, pero el alcantar¡llado de la vfa principal es emergente
y el alumbrado públ¡co que es importante porque en esa via es súper obscura, y quiero que sepa que
nosotros estamos d¡spuestos a colaborar y que somos gente trabajadora y sabemos apoyar, de igual
manera un agradecimiento al señor Afsenio Oñate por la reunión que tuv¡mos sobre la insegurióad,
nosotros como gente como moradores, padres, madres y como vec¡nos tenemos que organizarnos y
hemos empezamos con esta reunión hay gente capacitada que nos va apoyar con la Policá Nacional y
hoy ya tenemos el patrullaje y de aquí en 15 dla tendremos una nueva reun¡ón para la juventud y seguir
trabajando por el b¡en de todos, muchas gracias;
so concede el uso de la palabra a la representante del Rec¡nto san D¡mas, qulen expresando su
saludo a todos los presenles manif¡esta: agradec¡éndole usted por la gestión que ha hecho cor\o
conce.lo de la prov¡nc¡a para el mejoram¡ento de la vfa, por solic¡tarle que nós ayude con una aula ya qq§
existe una sobrepoblac¡ón de estud¡anles, incluso algunos estudiantes reciben clases en la cociná, si n$.
pud¡eran ayudar con los mater¡ales y nosotros ponemos la mano de obra, muchas gracias; ¿ -\
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El Señor Alcalde: con el tema de la escuelita tendrlamos que reunirnos con la Directora Distrital para
ver como se les puede ayudar, con respecto a los trabaios que se hicieron y los compromisos real¡zados,
hay los representantes en este caso en lo que t¡ene que ver con seguridad el Conce¡al Arsenio Oñate,
después de la reunión que tuv¡mos con los m¡embros del Director¡o del Conse.¡o de Segur¡dad de nuestro
cantón, se están ejecutando los compromisos asumidos, esta próxima semana vamos a convocar
nuevamente al Consejo de Segur¡dad Ciudadana para evaluar el cumpl¡miento de lo que habfamos
acordado y por qué no establecer nuevos comprom¡sos, parte de eso acuerdos tenfa que ver con el
alumbrado público, Ustedes pueden ver el by pass ya está ilum¡nado falta el complemento de los barrios
que nos pidieron, lo va hacer la empresa eléctr¡ca, hay ese compromiso; por otro lado, se está haciendo
las gestiones para que una unidad de la Policfa Nacional ocupe las ofic¡nas que están dentro del estadio,
los trabajos del estad¡o ya se retomaron y en el presupuesto se deió una partida para el arreglo del
parque de la familia, por qué se arregla una cosa y enseguida se la roban porque no hay las seguridades
o dañan, entonces hoy con el compromiso y la participación de la Policfa vamos a poder controlar eso y
también se tiene previsto instalar las cámaras, para así poder sancionar a qu¡enes atenten contra los
bienes públicos; con relación a lo que manifestó del alcantarilledo del barrio Eloy Alfaro, en el actual
presupuesto s¡ se está contemplando recursos para los estud¡os, esperemos este año contar con los
estudios para el próximo año poderlo hacer, ese ha sido nuestro compromiso con todos los barrios, hoy
los estudios de la D¡vina M¡sericordia y de la San Juan Evangelista ya están listos, incluso están
aprobados dentro de los proyectos que la Senagua a través del Banco de Desarrollo del Ecuador van a
f¡nanc¡ar;
Se concede el uso de la palabra al señor Rusbel Enrique Mina Batallas, quien expresando su saludo
a todos los presentes man¡f¡esta: m¡ intervención era por consultarle porque ya le consulte al señor
Director de Planif¡cación sobre un oficio que le presentamos el 7 de mayo del 2019, cuando estuvo
encargado el señor Jhoon Correa como V¡cealcalde, nos acaba de decir el señor que ya ha presentado
el proyecto sobre la sol¡citud que hic¡mos y si habfa la pos¡b¡l¡dad de ocupar el espacio que está a lado
del Municipio en donde func¡onaba antes el inicial del Milenio, el obret¡vo estaba b¡en claro, converse con
Usted señor Alcalde en una reunión que tuvimos en la Asociación, el cual le d¡jimos que tenfamos dentro
de nuestra planificación conseguir el centro diurno, el funciona bás¡camente con el 70% que pone el
MIES y la otra contra parte que serla el 30% que le corresponderfa al Municipio, pero el 30% cubre con
un espacio ffs¡co, entonces mi pregunta es si está dentro de la planificación concedernos ese espac¡o
para seguir presentando la propuesta para conseguir ese proyecto eso seño Alcalde muchas grac¡as;
Se concede el uso de la palabra a la representante del Barrio Maldonado Bajo, quien expresando su
saludo a todos los presentes manifiesta: no sé si entendf bien se ha mencionado que el Barrio
Maldonado esta para el asfaltad, todavía el barr¡o mfo no está tomado en cuenta para este año o que se
tome en cuenta para el próximo año, y la cubierta que siempre hemos pedido la cancha de uso múlt¡ple
el graderio que es muy necesario y sobre un of¡cio que deiamos el 6 de marzo para el pedido que se nos
haga un cambio de las lámparas y el cable de la cancha ya que está haciendo cortocircu¡to estamos en
peligro, los señores de la Empresa Eléctrica vinieron camb¡aron la lámpara de la calle 21 y dileron que
está muy pel¡groso que debe ser el camb¡o del cable y las lámparas, el oficio ya se encuentra en el
Municip¡o para que se nos ayude de la manera más comedida, y por otro lado también como hablaron de
la Seguridad hay un centro justo por mi vivienda y la verdad no hay respeto hay demasiadas personas
que kansitan toda la noche se escucha cosas, agradeciéndoles por el trabajo que se ve señor Alcalde
que están avanzando fel¡citándole por su nueva reelección y a los señores Concejales, de la manera
más comed¡da que se nos tome en cuenta y muchas gracias;
Se concede el uso de la palabra a la representante de la Asoc¡ación g de Septiembre, qu¡en
expresando su saludo a todos los presentes manif¡esta: aprovechando este este momento haciéndole un
pedido muy especial e ingresado un oficio de un pedido de una obra que queremos hacer en nuestra
Asociación 9 de Sept¡embre, cabe recalcar que nuestros compañeros en que se nos fac¡lite se nos
apruebe la remodelación de nuestros locales ya que la máyor parte ya están deterioradas, quisiera señor
Alcalde que quede constancia tamb¡én que nos ayude y autorice porque nosotros vamos a gastar el
dinero que vamos a poner de nuestros propio bols¡llo esperando que haya un aporte por parte de
Ustedes lo que es el material pétreo, cabe recalcar señor Alcalde, tal vez se preguntaran porque se pide
la remodelac¡ón como saben nosotros estamos en el Centro de la ciudad y como ven nuestros locales ya
están en malas cond¡ciones el cual refleja una mala ¡magen para nuestro Cantón, en ese sentido cfie
Presidente de la Asociac¡ón y he optado, solic¡tamos que se nos autorice nada más no queremos arm§\
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L polém¡ca, ese es nuestro ped¡do señor Alcalde y que lo tome en considerac¡ón para que lo anal¡ce b¡en,2 espero que esta gestión s¡ga adelante muchas gracias señor Alcalde;
. 3 Se concede el uso de la palabra a la representante del Barrio Maldonado Alto, quien expresando su4 saludo a todos los presentes manif¡esta: mi barr¡o ya t¡ene el 30% de avance de las obra y que se tome5 en cuente se coloque tubos para las aguas servidas o para las aguas lluvias, de acuerdo al estud¡o que

6 ponga los tubos para que a futuro no tengamos problemas, entonces ese es mi ped¡do, y otra es que en7 mi comunidad Jhoon Efre Kennedy, según los estud¡os del Conseio Prov¡nc¡al neces¡tamos camb¡ar los8 tubos con más volumen, necesitamos que nos ayuden ya que es un tema prior¡tario eso es mi ped¡do
9 muchas grac¡as señor Alcalde y Concejales muchas gracias;

10 Se concede el uso de la palabra al representante del Com¡té de Salud de Pedro Vicente
11 Maldonado, qu¡en expresando su saludo a todos los presentes man¡f¡esta: hay dos figuras que la
12 Constituc¡ón y la ley, el Código lntegral Penal establece como del¡los cuando se trata a la gente de la
13 manera que Ustedes en general me han tratado a mf el dÍa de hoy, reiteradamente he pedido la palabra
14 y no han querido dármela, esos dos del¡tos se llama el uno d¡scrim¡nación y el otro delito de odioi no
15 pretendo generar polémica en n¡ngún momento, la intenc¡ón mÍa es contr¡buir con ta mediana

. ^ 16 exper¡enc¡a que tenemos, para que las cosas se hagan b¡en, no sé porque t¡enen miedo que haga m¡
,-!7 intervenc¡ón; hay temas de fondo y temas de forma en este tema, lo primero es que hay un presupuesto

18 completamente desequ¡librado, ojo señores Concejales no se puede aprobar un presupuesto que
19 establece un 43% de f¡nanciam¡ento, eso es ¡ncierto, es un presupuesto ¡nflado, es irreal; recuerdo en el
20 2015 cuando se decfa que existfa cerca de un m¡llón seiscientos dólares para la construcción de la
2L plantas de tratamiento, hasta el día de hoy no se las ha constru¡do, esta 2019, es ment¡rse es engañarse
22 decir que tenemos un presupuesto de 9 millones de dólares, cuando en la pract¡ca el 43% provienen de
23 financ¡amiento, están en gest¡ón y puede dar resultado como puede que no, así no se maneja y no se
24 engaña a la comunidad; otra cosa señor Alcalde, para que nosotros podamos intervenir es necesario que
25 conozcamos en documentos algunas de las cosas que están Ustedes están planteando, claro Usted dirá
26 el señor no tiene que pedir nada porque no asistió a la anter¡or reunión, en donde se pidió la ejecuc¡ón
27 de obras, no me convocaron, no qu¡s¡eÍon convocarme, pero en todo caso es súper importante señor
28 Alcalde que nosotros tengamos elementos de ju¡cio para nosotros poder aportar, que estamos hac¡endo
29 en esta reunión, Usted dice conocim¡ento, entonces no tenemos nada que hablar, todas las
30 intervenc¡ones que han hecho m¡s compañeros, son lntervenc¡ones pidiendo obras, pidiendo serv¡c¡os,
31 recomendando que se haga esto, que se haga esto otro, donde está la pr¡orizac¡ón de obras, vamos
32 aprobar?, estamos p¡diendo por pr¡mera vez?, me gustaría que se me explique; que paso en la sesión
33 inaugural; Usted dlo que Usted va a construir el hosp¡tal mun¡c¡pal;
34 El Señor Alcalde: señor Secretario en v¡sta que la ¡ntervención del señor Borja ya no t¡ene nada que
35 ver con lo que estamos tratando se suspende; por favor siguiente punto del orden del dfa;16 El Secretario General: OUINTO PUNTO.- 4.- Clausura de la Ses¡ón.

-t¿7 El Señor Alcalde: cons¡dero est¡mados ciudadanos que esta asamblea ha s¡do de mucho provecho, el
38 conocer en que van hacer invert¡dos los recursos de todos en muy beneficioso, ¡nmed¡atamente
39 dispondré que el Proyecto sea remit¡do a la Com¡sión de Planificación y Presupuesto, a f¡n de que em¡tan
40 su informe y este sea puesto a considerac¡ón del órgano leg¡slativo para su aprobación y asi cumplir con
4l la plazos y proced¡m¡entos que establece la Ley; rertero mi agradecimiento a todos Ustedes por su
42 presencia s¡n más temas que tratarse queda clausurada la presente asamblea;

lng. Walter Fabrjs¡o AmbuludÍ
PRESIDENTE

. Jaime Paul Polo Guerrero
SECRETARIO
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